"El presidente Barreda es una persona entrañable y un gran político, fiel cumplidor de su palabra"



José María Barreda, presidente de CLM, durante un mitin en las pasadas elecciones generales.

El interés por la política de Luis Miguel Maza nació a finales de los años 60, unos momentos en los que la situación política de nuestro país movió a muchos jóvenes de entonces a luchar por la democracia

Luis Miguel Maza recuerda que fueron momentos difíciles, en los que la ansiedad de libertades hizo que la lucha por la democracia fuera muy intensa y dura. No obstante, no le cabe la menor duda de que mereció la pena.

Coincidió con el actual presidente de nuestra Comunidad Autónoma, José María Barreda, en un grupo de teatro en Ciudad Real, ciudad en la que ambos vivían, aunque Luis Miguel Maza estudiaba fuera por razones familiares.

Desde entonces existe una mutua amistad que ha perdurado a lo largo del tiempo. Tras su relación en Ciudad Real a través del grupo de teatro, siguieron viéndose en Madrid.

En 1999, **Luis Miguel Maza** empezó a trabajar junto a **José María Barreda**: "He **compartido** muchas horas de trabajo con él, tanto de **despacho**

como viajando, y siempre ha demostrado ser una persona con una capacidad extraordinaria; a nivel intelectual conozco pocas personas que tengan su formación", elogia, destacando sobre todo su honradez, su pasión por Castilla-La Mancha y el compromiso con sus paisanos, defendiendo con firmeza sus intereses, al mismo tiempo que es leal con España.

En definitiva, para Luis Miguel Maza, el presidente Barreda es una persona entrañable y un gran político, fiel cumplidor de su palabra y muy cercano a los castellano-manchegos.

El Programa "Conocer Nuestra Región" da la oportunidad a los castellano-manchegos de conocer su propio patrimonio

tiva que normalmente la componen socios de la Casas que las conforman. Tienen estatutos y presupuestos propios y reciben ayudas del Gobierno de Castilla-La Mancha como si fueran una Casa Regional

Con 8.000 socios, la Federación más numerosa es la de Madrid, seguida de las de Cataluña y Valencia, cuyo número de socios ronda los 4.000.

"Conocer Nuestra Región"

Desde que nuestra Comunidad tiene autonomía política ha experimentado un gran cambio en todos los ámbitos, concretamente la mejora en infraestructuras de comunicación ha hecho que cada año sean más los turistas que nos visitan.

De manera que el gran desarrollo de Castilla-La Mancha también ha servido de aliciente para atraer turismo. Los datos hablan por sí solos: hemos pasado de tener 40 casas rurales en 1995 a unas 1.200 en 2008 y somos la Comunidad Autónoma que más crece en viajeros y en pernoctaciones en Turismo Rural.

Pero, bajo el punto de vista de Luis Miguel Maza, es importante que nosotros conozcamos bien lo nuestro para poder afianzarnos en el futuro y por ello el Programa "Conocer Nuestra Región" recomienda algunos lugares dignos de visitar de esta apasionante tierra, desde parques naturales y parques arqueoló-

gicos hasta ciudades y lugares históricos como Toledo y Almagro.

El Programa "Conocer Nuestra Región", comenzó su andadura en 1986 y desde entonces miles de castellano-

En 2007, 45.000 castellano-manchegos pudieron disfrutar del programa "Conocer Nuestra Región". Foto: Vista de Toledo.

